



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

- Diebstahl von Geldbörsen in Schönebeck - Parkscheinautomat in Aschersleben zerstört - Unfall mit Personenschaden in Schönebeck - Unfall mit Personenschaden in Bernburg -

Schönebeck (Taschendiebstahl)

Am Dienstagnachmittag wurde, im Aldi-Markt in der Schillerstraße, das Portmonee einer 40-Jährigen aus ihrer Tasche entwendet. Die Frau hatte den Diebstahl während des Einkaufs, zwischen 16:10 und 16:25 Uhr, nicht bemerkt. Erst als sie den Einkauf im Kassenbereich bezahlen wollte, bemerkte sie den Diebstahl des Portmonees. Einen Tatverdächtigen konnte sie während und nach dem Einkauf nicht ausmachen. Im schwarzen Portmonee befanden sich neben persönlichen Dokumenten auch etwas Bargeld. Eine Anzeige wurde aufgenommen und erste Fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

Ein ähnlicher Diebstahl wurde an der Tankstelle (EDEKA) in der Schillerstraße gemeldet. Eine 80-Jährige hatte hier noch ihre Tankrechnung bezahlt und dann, zuhause angekommen den Diebstahl ihrer Geldbörse bemerkt. Als sie dann heute bei der Sparkasse ihre EC-Karte sperren wollte, erfuhr sie, dass unbekannte Täter bereits Geld von ihrem Konto abgeboben hatten. Auch hier wurde eine Anzeige aufgenommen und die Ermittlungen eingeleitet.

Die Polizei weist darauf hin, dass Handtaschen oder sonstige Wertgegenstände nicht im oder am Einkaufswagen transportiert werden sollten. Diese Gegenstände gehören immer an die Person und sollten gerade im Gedränge nicht aus den Augen gelassen werden. Die Öffnung einer Handtasche sollte dabei stets zum Körper zeigen und natürlich verschlossen sein. Transportieren sie Wohnungs- oder Hausschlüssel nicht unbedingt zusammen mit ihren Personaldokumenten, dass könnte den Dieb dazu ermuntern nach dem Diebstahl der Handtasche auch die Wohnanschrift aufzusuchen. In diesem Zusammenhang auch gleich noch ein Hinweis an die Besitzer von EC-oder sonstigen Kreditkarten, die PIN sollte nicht zusammen mit der Karte verwahrt werden.

Aschersleben (Diebstahl aus Parkscheinautomat)

Am frühen Mittwochmorgen wurden zwei unbekannte Täter beobachtet, als sie sich am Parkscheinautomaten des Parkplatzes am Klinikum in der Eislebener Straße zu schaffen machten. Die Zeugin konnte die Täter über den Lautsprecher des Automaten ansprechen. Wenig später flüchteten sie mit einem silberfarbenen Kleinwagen. Der Automat wurde offenbar mit einem Abschleppseil umgerissen und dabei zerstört. Einer der Täter hatte sich noch etwas in die Taschen gesteckt. Die Polizei wurde informiert und sicherte den Tatort. Am Automaten entstand hoher Sachschaden, er wird auf etwa 20.000.-€

beziffert. Die Am Tatort aufgefundene Geldkassette (inklusive Hartgeld) wurde zur Spurensicherung sichergestellt. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Schönebeck (Unfall mit Personenschaden)

Am Mittwochvormittag kam es in der Reitbahnstraße zu einem Verkehrsunfall, bei dem zwei Fahrzeugführer verletzt wurden. Die beiden befanden sich im Gegenverkehr und sind in der leichten Kurve miteinander kollidiert. Die genauen Ursachen des Aufeinandertreffens sind Bestandteil der weiteren Ermittlungen. Offenbar waren beide Kraftfahrzeugführer zu diesem Zeitpunkt unachtsam oder abgelenkt. Die beiden Fahrzeuge waren nicht mehr fahrbereit und mussten durch einen Abschleppdienst geborgen werden. Die 73-jährige Fahrzeugführerin wurde ins Klinikum gebracht, der andere Fahrzeugführer (77) wurde nach einer Behandlung vor Ort entlassen.

Bernburg (Unfall mit Personenschaden)

Am Mittwochmorgen wurde eine 72-jährige Radfahrerin bei einem Verkehrsunfall auf der Bahnhofstraße schwer verletzt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen war die Frau mit ihrem Rad auf der Parkstraße in Richtung Bahnhofstraße unterwegs, als sie von dem Fahrzeug eines 66-jährigen erfasst wurde. Der Mann war auf der Bahnhofstraße aus Richtung Saalebrücke kommend unterwegs und wollte rechts abbiegen, als es zum Unfall kam. Die genauen Umstände des Unfalls sind Bestandteil der weiteren Ermittlungen. Die Radfahrerin wurde ins Klinikum Bernburg gebracht und dort stationär aufgenommen.

(koma)